



天高く文化薫る川上中の秋

今を楽しめっ！
～時は止まらない～

「今を楽しめっ！～『時』は止まらない～」のテーマのもと、10月21日(土)に第34回川上中学校文化祭が盛大に開催されました。

生徒会のオープニングを皮切りに、午前中は合唱コンクールや学年発表(1年:地域探訪、2年:しごと探究)、英語暗唱、落語がありました。午後からは、吹奏楽部の演奏と3年の学年劇『走れメロス』の上演後にエンディングを迎えました。どの発表も練習の成果が大いに発揮され、生徒だけでなくご来校いただいた来賓や保護者・地域の方々を魅了し、その時その時を大いに楽しんでいただきました。

また、校舎の中には、各学年の校外学習の体験・探究レポートや各教科の習字・美術作品、夏休みの課題として科学作品や家庭で取り組んだ調理の紹介などすばらしい展示がありました。その他にも、保健体育で取り組んだダンスの動画の放映や生花部による『生け花』の展示、図書委員会主催の『しおりコンクール』があり、文化の秋に相応しいものとなりました。創造性溢れるステージ発表をしたり作品を鑑賞したりすることで、みなさんの心が耕され、豊かな感性が育まれた一日となったことを嬉しく思います。



山口県中学校新人体育大会 ～川上中学校生徒奮闘する～

10月7日(土)を皮切りに2週にわたり県新人体育大会が、宇部市を中心に開催されました。7月から新チームで練習を積み重ね、市内大会を勝ち抜いた5部活動の選手が健闘しました。中でも、卓球部は粘り強く戦い抜き、見事団体準優勝となり、2月に開催される中国大会(岡山県大会)への出場権を掴みました。また、男子バスケットボール部が3位となりました。これから冬の厳しい寒さでの練習に耐え、さらに個人の實力とチーム力を伸ばし、春からの大会に備えてほしいと思います。結果は以下のとおりです。

卓球部 ★準優勝	1・2回戦 ○3-1(周南:須々万) ○3-1(大島:周防大島) 決勝リーグ ○3-2(山陽小野田:高千帆) ○3-2(光:浅江) ×2-3(岩国:由宇) 決勝戦 ×1-3(下松:未武)
男子バスケットボール部 ★第3位	1・2回戦 ○61-41(下関:東部) ○50-30(山陽小野田:高千帆) 準決勝 ×32-56(長門:深川)
女子バレーボール部	1・2回戦 ○2-0(下関:下関中等) ×0-2(長門:深川)
女子バスケットボール部	1回戦 ×54-66(山陽小野田:小野田)
サッカー部	1回戦 ×2-4(下関:山の田)



ボランティア生徒大活躍!

10月1日(日)に4年ぶりに、川上地区運動会が開催されました。天候に恵まれ、多くの地域の方が参加され、さまざまな競技を楽しまれました。中学校からは、21名の生徒がボランティアとして参加し、放送による進行や競技道具の準備や記録・採点のお手伝いをしました。また、多くの生徒が競技にも出場し、運動会を盛り上げていました。日頃、登下校の見守りや家庭科の実習、学校農園作り等でお世話になっている地域の方へ、少しでも恩返しができる嬉しです。川上中学校生徒は、これからも地域の行事などに積極的に参加し、地域を盛り上げていきたいと思っています。

